



8 Pièces

500 m²

Réf. 85161168

5 000 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite. Prix a negocier. Votre référent immobilier local de mougins reference mougins & reference lux (sébastien menand) vous propose. Superbe propriete de charme au calme absolu dans un des domaines securise les plus prestigieux de mougins. Villa de 500 m² approx sur un magnifique jardin de 9498 m² avec piscine. Principalement de plain pied. Séjour avec cheminée. Grande cuisine avec arrière cuisine. 5 chambres en suite dont une grande master bedroom. Un grand bureau (6ème chambre). Cinéma. Salle de fitness. Appartement indépendant avec séjour, cuisine et 2 suites. Climatisation. Terrain ...

Exclusivity. Price to be negotiated. Your local real estate agent in mougins reference mougins & reference lux (sébastien menand) offers you. Superb charming property in absolute peace in one of the most prestigious secure estate in mougins. Villa of 500 m² approx on a magnificent garden of 9498 m² with swimming pool. Mainly on one level. Living room with fireplace. Large kitchen with utility room. 5 en-suite bedrooms including a large master bedroom. A large office (6th bedroom). Cinema. Fitness room. Independent apartment with living room, kitchen and 2 suites. Air conditioning. Pétanque ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

